

**TELEFAX**

12 de mayo de 1.993

**DESTINATARIO:** EXCMO. SR. D. RAMON ROPERO MANCERA

**REMITENTE:** M<sup>a</sup>. Soledad Pérez Dominguez

**Nº Fax Destino:** 38.14.58

**Nº Páginas:** 3 (incluída carátula)

**TEXTO:** Ramón, esto es todo lo que he podido hacer. Míralos a ver que te parecen.

MARISOL.

## EDUCACION

Es realmente difícil, exponer en tan corto espacio, un tema que es para los socialista el primer factor de progreso y de igualdad, individual y social. La Extensión de la educación a todos los ciudadanos, en condiciones de calidad creciente, es la mejor baza para construir la sociedad libre, democrática y participativa que deseamos. Esa concepción ha guiado nuestra política educativa , que se verá reforzada en los próximos cuatro años, con un nuevo impulso.

**Ampliación la oferta educativa:** Implantaremos la nueva Secundaria Obligatoria, para que los alumnos, de 12 a 16 años, tengan por primera vez, enseñanza gratuita, tambien ampliaremos la oferta en educación infantil para los niños de 3 a 6 años y favoreceremos la escolarización de los menores de 3 años entre otras actuaciones.

**Reforma de la Formación Profesional:** Completaremos el diseño de nuevas titulaciones, se ampliara la oferta de los ciclos formativos, garantizaremos las práctica en empresas y proporcionaremos una formación complementaria al profesorado.

**Mejora de la calidad de la enseñanza :** Garantizaremos de la primera lengua extranjera desde los 8 años, y una segunda, a partir de los 12, generalizaremos la enseñanza de la educación física y de la música desde los 6 años, y al igual que los idiomas, serán impartidas por profesores especialista. Apoyaremos la formación del profesorado estableciendo períodos sabáticos de al menos tres veces a lo largo de la carrera

**Extensión de la enseñanza Universitaria:** Ampliaremos la oferta en la Universidad y fomentaremos la movilidad de los estudiantes extendiendo el Distrito Compartido.

La verdadera reforma universitaria, vendrá de la mano de una clara apuesta por la docencia y la investigación de calidad, y en ese aspecto nuestro programa desarrolla múltiples actuaciones

Todas estas acciones y otras que no hemos podido concretar aquí, pero que se señalan claramente en nuestro programa, vienen definidas en el desarrollo de una escuela para la convivencia, que eduque en los valores democráticos y garantice la igualdad de oportunidades aumentando el número de becarios y garantizando la no discriminación de la escuela rural, con la creación de nuevos centros de profesores

## SANIDAD

El sistema Nacional de Salud es una conquista de todos los españoles, que el PSOE, impulsor de su creación y desarrollo, se propone consolidar y defender, mejorando en el futuro la calidad de las prestaciones, la atención al ciudadano y fortaleciendo la educación sanitaria.

En atención primaria nos proponemos completar la implantación de los equipos y continuaremos con la construcción de nuevos centros de salud. En atención especializada continuaremos con el esfuerzo inversor para asegurar dotación sanitaria adecuada en toda la región y en las comarcas, realizando entre otras actuaciones, la puesta en marcha, de un servicio que realice la coordinación de las urgencias en todas las provincias

Pretendemos introducir mejoras para hacer posible la atención personalizada, entre las que podemos señalar el acompañamiento al niño, por parte de uno de los padres o un familiar, y el acompañamiento de la pareja en el parto y postparto.

Será uno de nuestros objetivos prioritarios la reducción de los tiempos de espera. En este sentido al final de la legislatura habremos garantizado que en medicina general y pediatría la solicitud sea atendida en el día, que en consulta especializada o pruebas diagnósticas el tiempo de espera máximo será de dos semanas, y que para hospitalización programada se efectuará el ingreso antes de los tres meses y en casos graves el acceso será inmediato.

Todo nuestro programa y la garantía de un buen servicio sanitario se fundamenta en unos profesionales bien formados y adecuadamente especializados. Proponemos junto a formulas de colaboración para potenciar la formación y el reciclaje, diseñar diferentes formulas de vinculación contractual y de esquemas retributivos ligados a la carga de trabajo y al cumplimiento de objetivos.

En síntesis, propugnamos una sanidad que siga promoviendo la igualdad y la solidaridad, que sea más participativa, rápida y personalizada, que mejore nuestra salud con una atención segura y eficaz, una sanidad equilibrada y eficiente en la que los centros tengan autonomía efectiva, una sanidad en la que la redistribución de recursos territoriales y de apoyo social y sanitario sigan siendo prioritarias.